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Liebe Eltern und Erziehungsberechtige, 

Wir geben Ihnen einen kurzen Rückblick auf die vergangenen Wochen. 
Nun ist der 1. Advent da. Daher möchten wir Sie auf die besonderen schulischen 
Höhepunkte in der Vorweihnachtszeit hinweisen: 
 
 
 
Projekttage „Stark wie ein Löwe“ 
Anfang November fanden die Projekttage „Stark wie ein Löwe“ mit Katrin Jörling 
statt. 
Unsere Schülerinnen und Schüler haben gelernt, wie sie sich in Konfliktsituationen 
verhalten können. 
 
 
Vorlesetag 

Am Freitag, 15.11.2024 fand der bundesweite Vorlesetag statt. Der Vormittag wurde 

durch unterschiedliche Vorleseaktionen bunt gestaltet. 

 

 

Elternsprechtage 
Herzlichen Dank für Ihre rege Teilnahme am Elternsprechtag! 
 
 
Adventssingen 
Im Advent findet immer einmal in der Woche bis zu den Weihnachtsferien das 
Adventssingen im Forum statt. Gemeinsam entzünden wir nach und nach die vier 
Kerzen am Adventskranz. Wir hören Geschichten und singen Weihnachtslieder. 
 
 
Besuch des Theater an der Wilhelmshöhe in Lingen 
Am Donnerstag, 05.12.2024 besuchen alle Schülerinnen und Schülern das Theater 
an der Wilhelmshöhe in Lingen. 
Wir schauen das Theaterstück „Eine Weihnachtsgeschichte“. 
Bitte geben Sie bitte Ihrem Kind die Schultasche und das Frühstück mit. 
Die Kinder werden zur gewohnten Zeit zu Hause sein. 
 
 
Weihnachtsgottesdienst in der Kirche 

Wir laden Sie herzlich zu unserem Weihnachtsgottestdienst in die Kirche 

St. Marien am Freitag, 20.12.2024 um 09.00 Uhr ein. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
 

 

 

 



Dear parents and guardians, 
 

We will give you a brief review of the past few weeks. 
Now the first Advent is here. We would therefore like to draw your attention to the 
special school highlights in the run-up to Christmas: 
 
 
Project days "Strong as a lion" 
The project days "Strong as a lion" with Katrin Jörling took place at the beginning of 
November. Our students learned how to behave in conflict situations. 
 
 
Reading day 
The nationwide reading day took place on Friday, November 15th, 2024. The 
morning was colorfully decorated with various reading activities. 
 
 
Parents' conference days 
Thank you very much for your active participation in parents' conference day! 
 
 
Advent singing 
During Advent, the Advent singing takes place in the forum once a week until the 
Christmas holidays. Together we gradually light the four candles on the Advent 
wreath. We listen to stories and sing Christmas carols. 
 
 
Visit to the Theater an der Wilhelmshöhe in Lingen 
On Thursday, December 5th, 2024, all students will visit the Theater an der 
Wilhelmshöhe in Lingen. We will watch the play “A Christmas Story”. Please give 
your child their school bag and breakfast. The children will be home at the usual time. 
 
 
Christmas service in the church 
We cordially invite you to our Christmas service in the church St. Marien on 
Friday, December 20th, 2024 at 9 a.m. Best regards 


